

Qui est affecté par la diphtérie?

La diphtérie peut s'attraper à tout âge. Elle est cependant plus grave chez les nourrissons et les très jeunes enfants.

En fait, avant l'introduction des programmes d'immunisation systématique contre la diphtérie dans les années 1930, c'était l'une des principales causes de mortalité chez les enfants de moins de 5 ans au Canada.

Se faire vacciner contre la diphtérie est le meilleur moyen de s'en protéger.



Pour obtenir le vaccin contre la diphtérie pour vous ou votre enfant, adressez-vous à votre médecin, votre infirmière ou infirmier, votre pharmacien ou pharmacienne ou votre service de santé publique local.